



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Die Gitarrenklasse verzauberte das Publikum

Die GitarrenschülerInnen aus der Klasse von Mag. Sabine Scherer überzeugten im Weißen Saal. Bei einem einstündigen Konzert wurden Lieder aus unterschiedlichen Genres wiedergegeben.

Den Anfang machten die Jüngsten der Gitarrenklasse, die KniGiKids (Knittelfelder Gitarren Kids). Mit dem Lied „Hab ne‘ Tante aus Marokko“ begeisterten sie alle Anwesenden. Musikschuldirektor Klaus Mühlthaler bedankte sich in einer Ansprache bei allen Eltern, die ihre Kinder sowohl finanziell als auch mental unterstützen. Für einen Höhepunkt sorgten die Gitarristas, die zunächst mithilfe von Sängerin Lea Steinegger eine Version von Michael Jackson's „Billy Jean“ vortrugen. Auch die Rockhymne „Highway to Hell“ von AC/DC performten die Junggitarristen. Ingrid Kaltenegger, die Obfrau des Ausschusses für Kultur und Vereinsangelegenheiten, besuchte das Konzert.

